

湯来ふるさと新聞

第145号 (平成29年6月22日発行)

738-0513
 広島市佐伯区
 湯来町伏谷 535
 湯来ふるさと
 フロジェクト
 ☎0829-86-1439

赤城大玉を試験栽培

このたび「赤城大玉」という品種のこんにゃく芋を、試験的に栽培することになりました。

この品種は、在来種と比べ、球茎の肥大性が良く、葉枯病に強く、精粉歩留りが高いのですが、高温干ばつの時は日焼けし、腐敗病には弱い...という特徴があるそうです。

こんにゃく芋の生育は勿論ですが、こんにゃくにした時の味、食感、色はどうなのか？ということが気になります。在来種のこんにゃく芋とは完全に別扱って、こんにゃくを作ってみる予定です。

この品種が湯来の土壌に合っているか...と願っています。

いただいた花苗を植えました

葛郷の久保さんから、サルビアと百日草の苗をいただきました。そこでいっきに、6月11日(日)にシニア・プロ



ヒュージョンとマリーゴールドもプランターなどに植え替えました。



ところが、その日からずっと雨が降りません。花苗にとっては、かなり厳しい状況で、なかなか大きくなりません。紫陽花も色づき始めました。どうぞ、気にかけて見てください。

SPACE桑のお披露目

6月17日(土)、安佐南区吉山で「SPACE桑」のお披露目がありました。古民家を改装したこのスペースは加藤さんの壁面装飾作りの工房として使われます。

この建物、以前はカフェとして使用されており、なんと2階には和室もあります。

←2階の和室



1階には土間もあります→

広くて和むスペースなので、気のきいた体験教室やミニコンサート、展示会等もできそうです。利用してみたいな...と思う人は、加藤さんに相談してみてください。場所は、安佐南区沼田町吉山286、下吉山集会所近くです。(数台の駐車場在り)

こんにゃく畑の草取り

6月18日(日)、こんにゃく畑の草取りをしました。去年、赤ちゃん種芋を植えたところ



ここに雑草が生い茂り、こんにゃくの芽がわからない程になっていました。草取りをしたらご覧のとおり！

今年植えた3年生のこんにゃく種芋は、まだ鬼の角のような芽を出したばかり！雨が降らないからでしょうか。生育が気になります。

お知らせ

●7月の定例会は、1日(土)午後7時、湯来南公民館。

9日版 スケジュール&イベント情報	
6/24~7/2 屋台・縁日 毎日開催!! 6/25日 10:00~20:00	
※天候不順等により日程や開催内容の変更もしくは中止になる場合があります。予めご了承ください。	
6/24 土	18:00~20:00 音楽ライブ 【CPG】河津/カラオケ 【MC】河津/渡辺のタカトシ
6/25 月	18:00~20:00 YUKI☆キキ☆ライブ 【MC】吉田純
6/27 火	18:00~20:00 歌謡ショー【王様】 劇太鼓【向形歌会】
6/28 水	18:00~20:00 コンサート 【アルビレオ・みらこ】
6/29 木	18:00~20:00 DJライブ 【ケンタ・koin・Nao】
6/30 金	18:00~20:00 コンサート 【とらびー・capsula】
7/1 土	18:00~20:00 歌謡ショー【お母ちゃん】 コンサート【ブルーノート】
会場・観覧駐車場	